LES MONDES DE RALPH

Benoît Brière et Philippe Laprise avec les studios Walt Disney

L'humoriste Philippe Laprise et le comédien Benoît Brière ont été embauchés par les studios Walt Disney pour doubler les personnages principaux du film d'animation Les mondes de Ralph dans la version québécoise.

Laprise prêtera sa voix à Ralph la Casse et Brière sera Sa Sucrerie. Ceux-ci sont interprétés respectivement par John C. Reilly et Alan

Tudyk dans la version originale en anglais. Les mondes de Ralph, qui est réalisé par Rich Moore (Futurama, Les Simpson) plongera les cinéphiles dans les coulisses des jeux d'arcade à compter du 2 novembre en

-Agence QMI



22 MARS • MONTRÉAL

UNE PRODUCTION

QuéběComm*

15 • SAINT-JEAN

16 • VALLEYFIELD

Théâtre St-Denis 1 866 908-9090

SUR-RICHELIEU Théâtre des Deux-Rives 450 358-3949

Salle Albert-Dumouchel 450 373-5794

22 • MONTRÉAL EN SUPPLÉMENTAL

Théâtre St-Denis

514 790-1111



PHOTO AGENCE QMI, DOMINIC GOUIN

Réjean Tremblay.

Lire *Lance* et compte

On entend souvent dire que les jeunes ne lisent plus et que le taux de décrochage grimpe particulièrement chez les gars. Devant ces faits inquiétants, Réjean Tremblay publiera sous peu une série de romans jeunesse pour stimuler le goût de la lecture des 9 à 12 ans.

EMMANUELLE PLANTE

Collaboration spéciale

C'est le 7 novembre que les deux premiers tomes de la série devraient paraître dans la nouvelle branche jeunesse des Éditions de l'Homme, Petit homme. Lance et compte -Vers la victoire et Lance et compte - Trio d'enfer mettront en vedette Pierre Lambert et Denis Mercure à l'époque des pee-wee AA avec les Dragons de Trois-Rivières puis Suzie Lambert, adepte de cheerleading, question d'intéresser aussi les filles.

Et ce n'est que le début de la collection Lance et compte -Les débuts dont deux autres tomes paraîtront au printemps. En plus de stimuler la lecture, ses romans véĥiculeront des valeurs positives. Ainsi, Vers la victoire portera sur l'esprit d'équipe

et *Trio d'enfer*, sur l'amitié. Hélène Gagnon, amie et collaboratrice de Réjean Tremblay, a écrit ces romans qui feront connaître aux jeunes l'enfance des populaires personnages de la mythique série. Les fans de l'émission, même adultes, seront peut-être curieux d'y jeter un œil.

Défaites et succès

« Un jour, Michel Brûlé (de la maison d'édition Les Intouchables) m'est arrivé avec l'idée d'écrire pour les jeunes, explique Réjean Tremblay. J'ai écrit deux romans qui sont terminés, illustrés, mais qui ne pourront sortir. Le premier c'était sur P.K. Suban à 11 ans, mais il n'a pas donné son accord. Le second mettait Carey Price en vedette à 12 ans. C'est ben dommage. »

L'idée de s'adresser aux jeunes et de développer leur envie de lire a mené Tremblay chez son éditeur (notons qu'il lancera un roman pour adulte en octobre aux Éditions de l'homme.) « Je me suis dit, les personnages sont là. Les gens les connaissent. Les jeunes s'y attachent. »

Le hockey c'est rassembleur, Réjean Tremblay va sûrement marquer des points auprès des jeunes.